



AGENCE DU COIN
Transaction - Expertise - Location

Pièces

5 Pièces

Superficie

132 m²

Référence

718V1963M

Prix

484 000 €

Vidauban

Maison à vendre (83550)

Vidauban, 83550 à saisir, cette charmante villa individuelle et familiale d'une surface de 132 m² alliant caractère et modernité en position dominante face au magnifique panorama des maures. Située à quelques encablures de la mer et du verdon, à cinq minutes des axes routiers et autoroutiers et à la fois proche des commodités, elle offre une vue panoramique exceptionnelle depuis sa terrasse couverte par une moderne pergola bioclimatique. Cette maison, construite en 1980 et entièrement rénovée, est organisée sur deux niveaux et bénéficie d'une exposition sud. Elle se compose de quatre ...

VIDAUBAN, 83550 Up for grabs, this charming detached villa with a surface area of 132 m² combining character and modernity in a dominant position facing the magnificent panorama of the Maures. Located a stone's throw from the sea and the Verdon, five minutes from the main roads and motorways and at the same time close to amenities, it offers an exceptional panoramic view from its terrace covered by a modern bioclimatic pergola. This house, built in 1980 and completely renovated, is organized on two levels and benefits from a southern exposure. It consists of four bedrooms, two shower rooms ...

AGENCE DU COIN GM

1 rue carnot - 83490 LE MUY

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

